mazières-en-gâtine

Un dimanche d'initiation à la chasse

L a Fédération des chasseurs des Deux-Sèvres organise chaque année une initiation chasse pour le grand public dans le cadre de l'opération « Un dimanche à la chasse ». Rendez-vous a donc été donné à Mazières-en-Gâtine dimanche 21 octobre au parc de la Ménardière par l'Acca (Association communale de chasse agréée).

Seize participants accompagnés des chiens, fusils à l'épaule, et cinq nouveaux initiés, ont sillonné la nature de Gâtine. Les chasseurs sont revenus bredouilles, mais ont eu « le grand plaisir » de voir des chevreuils. Ils ont néanmoins ramassé des châtaignes et des champignons.



Des chasseurs confirmés ont fait découvrir la chasse à des non initiés, dans le cadre de l'opération « Un dimanche à la chasse ».

« Depuis cinq ans, avec la Fédération, nous constatons une replus que de lapins de garenne, faisans ou perdrix », précise le président de chasse Bruno Billerot, qui ajoute que « ce loisir souvent décrié connaît un regain d'intérêt, notamment chez les jeunes depuis 5 à 6 ans. Parmi nos 34 chasseurs référencés, la moyenne d'âge oscille autour de la cinquantaine. » Les femmes sont présentes, comme Chantal, de Mazières, qui voue une vraie passion pour la chasse depuis 35 ans. Issue d'une famille de chasseurs, elle s'est prise de passion pour ce loisir en regardant chasser son son père et son frère et n'a pas hésité à passer son permis de chasse pour accompagner Emmanuel, son mari.

